



Nr. 9 vom 13. Oktober 2016

Vortrag im Alten Wasserturm:

Michael Frisch: Die Anfänge des Infanterieregiments 93 (1807-1815)

Mit militärischen Reformen und zahlreichen Siegen ist Fürst Leopold I. von Anhalt-Dessau in der Militärgeschichte unvergessen – in Preußen. Die Geschichte des anhaltischen Militärs ist dagegen sehr wenig beachtet, oft lassen die einschlägigen Darstellungen selbst grundlegende Kenntnisse vermissen. Michael Frisch unternimmt es, die Geschichte des Bataillons Anhalt in den napoleonischen Kriegen nachzuzeichnen. Sein Vortrag begleitet in anschaulichen Schilderungen, Animationen und einem Kurzfilm die Wege der anhaltischen Soldaten durch Europa, von Spanien bis nach Russland, und lässt sowohl den soldatischen Alltag als auch das Geschehen auf dem Schlachtfeld aus der Sicht einzelner Soldaten lebendig werden.

Michael Frisch ist gelernter Maschinenbauingenieur. In seiner Freizeit erforscht der gebürtige Dessauer als Ortschronist seit langem die Geschichte der Orte Groß- und Kleinkühnau.

Der Vortrag findet am Donnerstag, den 20. Oktober 2016, 19.00 Uhr im Alten Wasserturm, Heidestraße 21, in Dessau statt.

Der Eintritt ist frei.

Kontakt: Dr. Andreas Erb
Leiter der Abteilung Dessau
Heidestraße 21, 06842 Dessau-Roßlau
Tel. 0340/519896-0
Fax: 0340/519896-90
E-Mail: dessau@la.sachsen-anhalt.de

PRESEMITTEILUNG